

PRESSEMITTEILUNG

Master Straßenkinderpädagogik stellt sich vor:

Tag der offenen Tür an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg am 10. März 2009

04.03.09 – Interessenten für den Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik können sich am Tag der offenen Tür, den die Pädagogische Hochschule Heidelberg am 10. März 2009 von 15 bis 17 Uhr veranstaltet, über Voraussetzungen und Inhalte dieses Studiengangs informieren.

Fotos, Videos und Bücher sowie Gespräche mit Mitarbeitern aus dem Projekt Patio13 werden von 16 bis 17 Uhr im Altbau, Raum 23 in der Keplerstraße 87, einen lebendigen Einblick in die Straßenkinderpädagogik geben.

Der viersemestrige interdisziplinäre Vollzeit-Studiengang Straßenkinderpädagogik qualifiziert für die nachhaltige Bildungsarbeit mit schulfernen Kindern und Jugendlichen. Er startete im Wintersemester 2007/08 an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg in Kooperation mit der Universität Heidelberg (Diakoniewissenschaftliches Institut), der Universität Freiburg (Institut für Praktische Theologie) und der Pädagogischen Hochschule Freiburg. Für seinen innovativen Ansatz wurde er 2008 als einer der „365 Orte im Land der Ideen“ ausgezeichnet.

Interessenten können sich ab sofort an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg für das kommende Wintersemester bewerben.

Weitere Informationen über den Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik finden Sie im Internet unter www.strassenkinder.de und www.ph-heidelberg.de

Das Projekt Patio13:

Das internationale Bildungsprojekt Patio13 (www.patio13.de) wurde im Jahr 2000 von der Pädagogischen Hochschule Heidelberg und der kolumbianischen Lehrerbildungsstätte Escuela Normal María Auxiliadora (ENSMA) gegründet. Aus diesem Projekt ging 2007 der Masterstudiengang Straßenkinderpädagogik hervor.

Die Bildungsinitiative Patio13 hat sich zum Ziel gesetzt, obdachlosen, schulfernen Kindern und Jugendlichen eine Grundbildung zu vermitteln, um sie in die Lage zu versetzen, ihr Leben selbst in die Hand zu nehmen. Dafür entwickelt Patio13 eine neue Methodik und Didaktik, die auf die besondere Situation von Straßenkindern, ihre Fähigkeiten, Interessen und Lernschwierigkeiten abgestimmt ist.

Pressekontakt:

Ute Schnebel

Kompetenzzentrum Patio13 Straßenkinderpädagogik
an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg

Tel. 06221 / 477 651

E-Mail schnebel@ph-heidelberg.de